



À un cheveu de la vérité

Une chronique signée Yves Grandmaison

Les participants du Tournoi de golf de la Fondation de l'hôpital avaient l'opportunité de se faire photographier avec **Guy Lafleur**, moyennant un don de 100 \$. Cet argent était ensuite remis directement à la Fondation. Surprise, le Démon blond a lui-même déboursé 100 \$ pour se faire photographier en compagnie de **Jeannot Gagnon**. Sans doute a-t-il été impressionné par les succès de Jeannot au golf...

La comédienne **Sonia Vachon** a disputé sa première partie de golf à vie, vendredi dernier, lors du Tournoi de la Fondation de l'hôpital. Avec son rire communicatif, elle nous a dit qu'elle était bien fière d'elle, mais que son pointage ne passera pas à l'histoire. Merci de ta présence...

Les **Pierre Bouchard**, **Éric Lucas** et **Guy Lafleur** nous ont fait apprécier davantage notre tournoi. Enfin, merci à tous, bénévoles, commanditaires et les joueurs, ainsi que le **Club de golf Venise**...



Plusieurs invités de marque ont foulé les verts lors du tournoi de golf de la Fondation de l'hôpital, le 7 juin dernier au Club Venise. De gauche à droite: **Gilles Pouliot** (prés. de la Fondation), **Renelle Anctil** (prés. d'honneur), l'ancien boxeur **Éric Lucas**, la comédienne **Sonia Vachon** et **Annie-Élizabeth Girard** (prés. du comité organisateur).

(photo: Patrick Trudeau)

Présidente d'honneur du tournoi de golf pour une deuxième année consécutive, **Renelle Anctil** a, comme à l'habitude, livré la marchandise. Renelle a remis un chèque de 71 000 \$ à **Gilles Pouliot**, président de la Fondation de l'hôpital. Tout un succès...

Annie-Élizabeth Girard, présidente du comité organisateur, a travaillé fort avec toute son équipe des plus qualifiées...

Sports

Sur le vif

Patrick Trudeau



Belle représentation sportive lors du Tournoi de golf de la Fondation de l'hôpital, le 7 juin dernier à Venise, alors que les anciens Canadiens **Guy Lafleur** et **Pierre Bouchard** comptaient parmi les invités d'honneur de la journée, tout comme l'ex-champion du monde de boxe, **Éric Lucas** (au centre). (photo: Patrick Trudeau)